
委員質問・意見等への回答

刈 羽 村

第 105 回定例会（3 月 7 日）受付分

 国、県、市、村 に対する質問

本日の、トップベントの質問に対する回答は、「トップベントのフィルタはつけない」「格納容

器ベントのフィルタをつけることについては、現時点では目途なし」とのことでしたが、国、県、

市、村は、両ベントについてフィルタをつけることが確かめられない時に、住民を放射能から守

る重要なことと思うが、どのように対応するのか。具体的に現在での見解を示していただきたい。

回 答

・放射性物質の放出を極力抑えるべきという主張は同感。

・減圧のためのベントはウェットベントで放射性物質の閉じ込めに有効と認識。

・ウェットベントに加えてフィルタ設置は今後の課題と認識。

・水素滞留を防ぐためのトップベントは最終手段。

・自然対流で放出するためにフィルタは装備できないと認識。

・ベントに至らぬよう安全対策を施すことが必須の課題。


